

北保育園建設だより

No.21

大口町立北保育園 (H29.1.26)

新園舎建設

鉄パイプの足場が外され、外観がよくわかるようになってきました。また、内装の工事も着々と進んでいます。玄関には大きな壁面の前にシンボルツリーが建てられていました。広い未満児室や子育て支援センターなどができ上がってきており、とても楽しみです。



玄関前の東屋



大きな壁面とシンボルツリー



職員室とカウンター

マイ箸完成

木育の一環で9月から作り始めた、年中児のマイ箸が完成し、12/3(土)に仕上げのエゴマ油塗りを親子で行いました。

1/10(火)より給食で使い始めました。嬉しくて代わる代わる自分の箸を見せてくれました。給食はとても嬉しそうに食べていました。



自分で作った箸
大切に使いましょうね！

遠足のお礼

11月に年長児の遠足でお世話になったタイム技研のみなさん(北保育園新園舎に使う木をきり出してくださっています)に、南、西、北保育園で分担してプレゼント(お手紙・木片の飾り・クッキー)を作り、12/16(金)にお礼をしました。みんな頑張って作れましたね。



大口木育カフェ

12/21(水)に未就園児の親子を対象に「大口木育カフェ 第四回」を北保育園にて行いました。北地域自治組織の方も一緒に参加していただき、「マイブーム」「子育て支援センターでしたいこと・やれること」などをテーマに木片ボタンを削りながら、お茶を飲みながら和気あいあいとお話をしました。世代を超えた交流ができ、楽しいひと時となりました。

北地域自治組織の方が手作りの木製玩具を作ってきてくださり、子ども達も保育士も嬉しく、温かい気持ちになりました。



手作り玩具のかたつむり



時折、子育て相談もしながらの楽しいお喋りでした。



お茶とお菓子で、カフェの雰囲気を楽しみました。



木育の展示品

花壇のパンジー

12/27(火)に大口木育カフェに来てくださった北地域自治組織の方が、「花壇が寂しそうだったので…」と言って、パンジーと金盞花(キンセンカ)を持って来て、花植えをしてくださいました。たくさんの花でにぎやかな花壇になりました。ありがとうございました。大口木育カフェからのつながりができていくことを嬉しく思います。

